¿QUÉ ES LA A.M.P.A.?

 La Asociación de padres y madres de alumnos del instituto.

Los fines de esta Asociación son:

Asistir a las Madres y Padres o Tutores en todo aquello que concierne a la educación de sus hijos o hijas. Organizar actividades culturales y deportivas.

Promover la participación de las Madres y Padres de los/as alumnos/as en la gestión del Centro.

Asistir a las Madres y Padres de alumnos/as en el ejercicio de sus derechos a intervenir en el control y gestión del Centro.

Facilitar la representación y la participación de las Madres y Padres de alumnos/as en el Consejo Escolar del Centro, para lo cual podrán presentar candidatura en los correspondientes procesos electorales.

Promover el desarrollo de programas de Educación Familiar.

Representar a los padres asociados ante las instancias educativas y otros organismos.

Colaborar en las actividades educativas

del Centro y en las actividades

complementarias y extraescolares

del mismo.

Las A.M.P.A.S. queremos conseguir:

Que la Educación sea un instrumento eficaz para compensar desigualdades.

Para contribuir a una cohesión y una Integración social.

Y un progreso para todos.

UN SISTEMA EDUCATIVO DE CALIDAD, DEBE **ASUMIR EL COMPROMISO DE ELEVAR EL NIVEL DE** FORMACIÓN DE TODO EL ALUMNADO, SEA CUAL SEA SU ORIGEN SOCIAL, SU PROCEDENCIA Y LA SITUACIÓN DE PARTIDA Y SIN SEGREGAR NI

LIMITAR SUS POSIBILIDADES FUTURAS.

MÁS EDUCACIÓN Y MEJOR PARA TODOS

ESTE ES NUESTRO MEJOR CAMINO A

SEGUIR, PARA ELLO ES NECESARIO

UNA IMPLICACIÓN REAL DE TODOS

LOS PADRES Y MADRES DE LOS

ALUMNOS DEL CENTRO.

LA EDUCACIÓN ES UNA TAREA COMPARTIDA Y SU MEJORA REQUIERE EL ESFUERZO DE TODOS

NO HAY POSIBILIDAD DE MEJORAR LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN SIN CONTAR CON LOS VERDADEROS PROTAGONISTAS DE LOS CAMBIOS:

EL PROFESORADO

EL ALUMADO

PADRES MADRES

NO SEAS UN INVITADO DE PIEDRA



